

Sülfeld und die Deutsche Meisterschaft

Nach 9 Jahren hat es die Gilde wieder einmal geschafft, an der Deutschen Meisterschaft teilzunehmen.

Unsere Schützin Bärbel Brunckhorst hat sich in der Disziplin "DSB KKA 50m Seniorinnen A" qualifiziert. Das erste Jahr in dieser Disziplin gestartet und gleich zur Deutschen Meisterschaft zu kommen, ist doch eine reife Leistung und durchaus noch ausbaufähig.

Die Sülfelder Schützengilde hofft auch im kommenden Jahr wieder vorne mit dabei zu sein. Nach dem Triple der Herren Altersmannschaft und die Teilnahme von Bärbel Brunckhorst an der Deutschen Meisterschaft stehen die Sterne auf Erfolg.

Auf eine erfolgreiche Saison 2015